



COMENZÓ EL PROGRAMA DE DESARROLLO DE ÁREAS RURALES

Con la firma del convenio correspondiente entre el gobernador Juan Schiaretti y el Ministro de Agricultura de la Nación, Julián Domínguez, y el dictado del curso de capacitación para los técnicos que tendrán a cargo su ejecución en la provincia, se dio inicio la semana pasada al Programa de Desarrollo de Áreas Rurales (PRODEAR).

Con un fondo de 12 millones de pesos aportados por el Ministerio de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Nación, el Gobierno de la Provincia de Córdoba y el Fondo Internacional para el Desarrollo Agrícola (FIDA), este programa asistirá a 1.000 pequeños productores cordobeses del noroeste provincial.

Las principales acciones que se desarrollarán son capacitaciones y asistencia técnica, desarrollo de negocios rurales y fortalecimiento de las instituciones vinculadas a las cadenas productivas regionales, priorizando la actividad caprina.

El curso de capacitación para la formulación del Plan Operativo Anual del PRODEAR se llevó a cabo los días 13, 14 y 15 del corriente en la Sala de Situación del Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentos de la Provincia, y estuvo a cargo de técnicos de la cartera nacional. También participaron los responsables del programa en las provincias de Misiones, Chaco y Corrientes.

FECHA: 20/01/2010

Ministerio de Agricultura,
Ganadería y Alimentos
Gobierno de la provincia de Córdoba
27 de Abril 172, 4º piso
0351- 4342136 / 152344073